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Aos (13) treze dias do mês de março do ano de 2019 às (15hrs) quinze horas, 
sob a presidência em exercício do vereador José Márcio Filho, reuniram-se 
em plenário situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564 (quinhentos e 
sessenta e quatro) no bairro do Jaraguá nesta Capital com as presenças dos 
vereadores: Ana Hora,Antonio Holanda, Beto da Farmácia,Cleber Costa,Davi 
Davino, Francisco Sales, Francisco Filho, Fátima Santiago, Galba Netto, Ib 
Breda,Kelmann Vieira, Lobão, Luciano Marinho, Maria Aparecida, Mauro 
Guedes, Ronaldo Luz, Samyr Malta, Silvânia Barbosa,Simone Andrade e 
Siderlane Mendonça. Lida e aprovada a ata da sessão anterior. Pela Ordem 
o vereador Francisco Sales solicitou um minuto de silêncio em memória das 
vítimas da Escola Estadual Raul Brasil, em Suzano que fica localizada na 
cidade de São Paulo. Sendo deferido. No Grande Expediente como primeira 
oradora a vereadora Silvânia Barbosa solicitou que se houver quórum para 
leitura da ordem do dia de hoje para ser inserido uma Moção de Pesar a todos 
familiares das vitimas da tragédia que aconteceu na Escola Estadual Raul 
Brasil, em Suzano, na cidade de São Paulo. O presidente em exercício 
informou sobre o recadastramento dos servidores da Casa, onde está sendo 
distribuindo um panfleto informativo. Retornando a oradora leu em tribuna seu 
pronunciamento referente ao massacre na escola supracitada. Deixou claro 
seu posicionamento contra o porte de arma e pede apoio ao colegiado. Em 
aparte os vereadores Francisco Filho e Francisco Sales relataram a falta 
de Deus e princípios que a nossa sociedade está vivendo, perdendo a noção 
do que é certo ou errado. Deixando claro que matar ou agredir não é o caminho 
certo. Os vereadores afirmaram estarem bastante consternado com o 
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ocorrido. Lamentam a retirada da vida de estudantes adolescentes na própria 
escola sendo algo que os deixa com o sentimento de estar perdendo a batalha, 
não havendo explicação para um momento como esse. Clamando a Deus que 
abençoe as famílias desse país. O Parlamentar Francisco Sales não defende 
a liberação das armas bem como das drogas ilícitas nesse país. Retornando 
a oradora compara os dias atuais com os momentos apocalípticos que retrata 
a bíblia. Solicita o colegiado que usem seu mandato para fazer o bem e não 
em benefício próprio. O presidente em exercício deseja boas vindas ao 
vereador IB Breda. Pela ordem o vereador Lobão enaltece o trabalho 
excepcional do então secretário IB Breda a frente das secretárias SIMA e 
Infraestrutura. Agradece ao mesmo pelo trabalho feito no mercado da 
produção. No Prolongamento do Expediente não houve pauta a ser 
deliberada. Feita a chamada para a Ordem do Dia foram constatadas as 
mesmas presenças da chamada inicial, não havendo pauta a ser 
deliberada. No Expediente Final usou da palavra o vereador Luciano 
Marinho para solicitar que seus requerimentos e projetos sejam colocados na 
pauta da próxima ordem do dia. Deseja boas vindas ao vereador IB Breda. 
Lamenta que ainda existam ruas sem pavimentação em nossa capital. Neste 
momento foi encerra a presente sessão ordinária por falta de energia elétrica 
e convocada outra para amanhã em horário regimental. Maceió 13 de Março 
de 2019 – João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe do Setor de Divisão de 
Redação de Atas e Debates. 
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